



»Was ihr braucht, ist ein gemeinsamer Rhythmus«, erklärte der Waldgeist. »Ihr Mäuse müsst lernen, zur gleichen Zeit zu schlafen wie das Orchester! Dafür erhaltet ihr ein Dach über dem Kopf und könnt zusammen Musik machen!«
»Unser Nachwuchsorchester könnte noch Verstärkung gebrauchen«, meinte da der Maestro mit einem Blick zur Mäuse-Band. »Aber ihr müsst versprechen, dass ihr uns nie wieder die Noten stehlt!«
»Dreikäseehrenwort!«, rief da Molly, und alles in allem schien das auch Boris ein gutes Geschäft zu sein. Zögernd blickte er seine große Familie an, aber die Mäuse jubelten und konnten es kaum erwarten, gemeinsam zu musizieren! Boris willigte mit entschlossenem Pfötchenschlag ein.